

# LA CHAPELLE-ÉCOLE

Au cœur de la ville d'Amos, se dresse depuis 1923, la cathédrale Sainte-Thérèse-d'Avila. Tout juste à l'est de celle-ci, on retrouve aujourd'hui un aménagement paysager, le parc de la Cathédrale.

C'est dans ce parc que les pionniers amossois ont construit en 1913 leur premier lieu de culte dans lequel ils ont aussi prévu d'aménager une « école » et un presbytère. Dix ans plus tard, la chapelle cédera la place à la cathédrale alors que le curé avait déjà emménagé en 1915 dans un presbytère construit tout juste à côté de cette dernière.

La chapelle-école demeure pendant des années un lieu de rassemblement : marché public, cinéma et représentations théâtrales d'amateurs, bibliothèque. On y tient aussi quelques séances du conseil municipal et des réunions de divers organismes publics et communautaires. Elle sert de premier évêché de 1939 à 1946.



Après la construction d'une nouvelle salle paroissiale en 1936 au coin de la rue Principale nord et de la 3<sup>e</sup> Avenue Ouest, la rallonge arrière de la chapelle-école qui servait de lieu de rassemblement est détruite l'année suivante. La partie avant sera déménagée dans les années 1950 pour servir de résidence privée sur la 2<sup>e</sup> Avenue Est.

SHA – Fonds  
Pierre Trudelle  
(1923)  
↑

SHA – Fonds  
Suzanne Parmentier  
(années 1920)  
↓

